

市長語る

今後も市内3高校の支援を推進と明言 市長に直撃インタビュー

「高校魅力化プロジェクト」を推進している糸魚川市長の米田徹様に当校への支援についてお話を伺いました。

Q 県立高校への市としての支援に感謝します。魅力化事業三年目の来年度に向け変更点等はありますか?

市長 「変更はない。事業は継続します。生徒が糸魚川で生まれ育つ

Q ありがとうございます。川に住みたいと思う環境にしていきたい。」
す。事業開始一年半で成果は上がっていますか？
市長 「この事業の成績は短期的に測れない。コードイニターと関わる生徒は様々なものを受け取るはずだが、それは今後の人生に現れてくる。教育とはそ

年で三年目となる糸魚川市の「高校魅力化事業」。それからの市の方針について、お話を伺いました。

市長・教育長訪問

大会ベスト16。高校で
バレーを始めた部員も
何人もいますが切磋琢磨
磨しつつも、皆でラーニ
メンを食べに行ったり
と先輩後輩関係なく仲
良しです。経験濃霧闇
係なくバレーに興味ある
人、中学で不完全燃焼
だつた人、糸高で一
緒にやりましょう。

部員仲間と入部勧誘するソフトテニス部長二年生近藤嬉歩さん。「学年関係なく仲良く練習、互いに励まし合い個々の練習を大切に練習が私たちのモットー。練習が大変な時もあり

す。高校生活の思い出し
ても良いと思います。
素敵な体験御一緒に」
丸山歓太



いくのがこの部活の時
力だと思つています。
部活を通して多くのこ
とを学び信頼する大切
な仲間ができ充実した
高校生活を贈つていま
す。バスケを続けたい人
&新たに頑張りたい人は
是非来てください。

「メリハリ」と声出しを心がけ励んでいます。二年生でメニューを決め各人の弱点補強目指すノックをしたり選手同士で教えあいます。一年生も丁寧に教えるので部の雰囲気も良いです。厳しい練習で心が折れそうですが頑張っています。一緒にいい汗流しましょう」

Q 市に運営していただきたい支援なら不足。今後も五名体制の予定です。
Q 市に運営していただきたい自習室ですが、場所がセミナー・ハウスなので正直少し不便です。校舎内への移設の可能性はありますか? **A 市長**「我々も生徒の利便性は考えて検討しています。駅への帰路の導線にあるといい。理由は三高校の生徒が利用できたら良いです。」

A photograph showing a man and a woman sitting at a table in what appears to be a library or study room. The man, wearing a blue suit and a white mask, is gesturing with his hands as he speaks. The woman, wearing a white shirt, is listening attentively. In the background, there are bookshelves filled with books.

県立たがね魚川市から「高校魅力化事業」で支援を受けている。高さ。地元高校生が元気になるとことで地域が活性化し、高校を中心化する計画だ。

何事にも熱血対応の藤本修一教育長。糸島PR新聞記者の訪問に

も「新聞とは素晴らしい」と激励。「新聞等活字離れが心配。他者の考え方を取り入れることで自身の考えも出来る。発信力・語彙力も付く。貪欲に学ぶことだよ。糸高はNIE(教室に新聞を)事業の指定校。みんなも糸高で新間にふれてみよう。

A photograph of two young women, Nagita Yūna (left) and Nakamura Mio (right), both wearing dark blazers and white collared shirts. They are smiling at the camera against a wooden panel background.

新潟県立看護大学会
格の古見愛樹さんは「吹奏楽部で充実した活動を送り引退後は頑張る」や教科の先生方に手厚く支援して頂いて進路実現できました。おめでとうございます。嬉しいお言葉感謝。

新聞に親しもう

は急減しています。市内三高校の将来をどう よろしくお考えですか？	市長「私の気持ちを言 うと糸高と白嶺は、普通科と総合学科という お互いに違う目的がある。数の論理だけで統 合する訳にはいかない。各校独自の魅力を 増し三高校とも存続さ	Q糸高では来年の一年生から制服変更の予定 です。OBとして御願いします。	市長「私は六十年前の昭和三十九年入学。当 時の時に当時多かつた里子の下駄履きが禁止に せていいきたい。市長として市内の中学生の選 択肢を狭めたくない。」
-------------------------------------	---	---	---

なりました。伝統は時には良くない方に作田することもあるので、生徒が望んでいるなら良いと思います。」

Q 「現在、自習室の利用性改善の検討も進んでいるとのこと。市長」といいました。

御多用中に取材させていただき本当にありがとうございました。」

試験入試スタート

信者の声

試入スタート 大学スタート 合格者の声